

# HERALDO

## DE SORIA

EDITADO POR SORIA IMPRESIÓN SA. El Collado 17. SORIA Centralita: 975 23 36 07. Fax Redacción: 975 22 92 11. Fax Publicidad y Administración: 975 22 36 10. Apdo. Correos 49. E-mail: soriaredaccion@heraldo.es y soriapublicidad@heraldo.es | Depósito legal: SO-51/1977 Control de tirada y difusión:

### LA CALLE

Manuel Alcántara

## Demasiados patriotas

EL futuro imperfecto ha llegado porque ya no puede hacerse esperar durante más tiempo. Hay mucho miedo a la Bolsa, más que a la vida y que al 'Brexit' y a la negra costumbre del petróleo, que siempre acaba por elevar su precio, después de varios escarceos. La estrategia común de todos los partidos políticos es poner como un trapo a los demás y por eso han hecho del insulto una bandera. Queda mucha tela por cortar, porque la cosa ha empezado ahora y las tijeras están recién afiladas. Curiosamente, Unidos Podes-

mos, es el que más habla de patria, que es el sitio que tenemos más cerca antes de su anunciada conquista del cielo. Un poeta turco, traducido por Solimán Salom, que terminó siendo más español que de cualquier otro lugar más o menos destartado, se hizo la gran pregunta: «¿Qué no habremos hecho por esta patria. Algunos de nosotros hemos muerto. Otros hemos pronunciado discursos». En los mítines iniciales, que luego subirán de decibelios, no de elocuencia, todos aluden a España como patria y no la llama-

mos 'este país', como era usual. El PSOE dirige sus oxidados dardos contra Pablo Iglesias y hasta Susana Díaz le acusa de levantarse comunista y acostarse socialdemócrata. De ser cierta la acusación, don Pablo no tendría que cambiarse de pijama, pero él no engaña a nadie. Ni siquiera dice, como otros políticos, que darían su mano derecha por ser ambidiestros. Ahora está dando pánico a quienes le temían y dicen que no es de fiar ni de confiar. Quizá sus promesas tengan el pequeño defecto de no ser realiza-

bles, pero eso les pasa a todas: lo importante es que haya los suficientes crédulos que conduzcan al poder a Podemos. Después todos verían si pueden o no pueden repartir algo más equitativamente lo que no hay. Lo que se lleva esta temporada es hablar de nuestra patria y hasta que salga el número premiado en la lotería electoral nos van a poner la cabeza como un bombo. No debemos impacientarnos. A veces nos importunan estos patriotas convertidos en predicadores. De algo tienen que vivir.

Hay cantera y se cocina en la Escuela de Hostelería de la capital. Los alumnos del CIFP La Merced de Soria, tutorizados por la profesora de Formación y Orientación Laboral (FOL) Miriam Pascual, han resultado ganadores de siete de los ocho premios convocados por la Escuela de Ingenierías Industriales de la Universidad de Valladolid. El acto de entrega tuvo lugar en Valladolid, en el marco de la Feria Espacios de Ingenio. Creatividad, Tecnología y Sostenibilidad.

Y los chavales volvieron a demostrar que son versátiles y capaces de enfrentarse a fogones, teclados y objetivos, destacando en distintos campos. Los alumnos Juan Carlos García, Andrea Mishell Moreira, David Martínez y Vicente Macián resultaron ganadores del certamen de fotografía 'Inmortaliza el Ingenio', Lydia Carro venció en el de tweets 'Yo quiero ser Ingenier@', y Juan Carlos García y Wanda Valdez ganaron en el de concurso de relatos 'La Ingeniería en Castilla y León', consiguiendo arrasar en todas las modalidades.

Miriam Pascual, la profesora que acudió al acto de entrega en representación del alumnado, expresó su satisfacción por haber cosechado tan buenos resultados, señalando que su pretensión al animar a los alumnos a participar en este tipo de concursos no es otra que fomentar su creatividad y la cultura del esfuerzo.

«Como anécdota, decir que en la convocatoria inicial de los concursos, éstos sólo estaban abiertos a alumnos de ESO y Bachillerato, así que en mi afán de dignificar la Formación Profesional, escribí a la entidad convocante solicitando que en futuras ediciones no se olvidasen de abrir el concurso a alumnos de Ciclos Formativos», señaló Pascual, quien afirmó que su sorpresa fue «mayúscula» cuando le contestaron diciendo que habían modificado las bases, incluyendo al alumnado de FP.

Así que no dudó en comentar a sus alumnos, «sí o sí ahora te-

### La Contra

## Triplicando el ingenio: entre tuits, fotos y relatos

Los alumnos del CIFP La Merced logran siete de los ocho premios de la Escuela de Ingenierías Industriales de la Universidad de Valladolid



La profesora Miriam Pascual recogiendo el premio. CEDIDA

niamos que participar», reconoció esta docente que este curso ha sido también galardonada con el segundo premio nacional a la 'Calidad e Innovación en Orientación y Formación Profesional' otorgado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Así que los chicos y chicas de La Merced tienen un referente también en el aula y ella presume del alumnado, «los alumnos cuentan con una creatividad inmensa, siempre superan mis expectativas. Sólo hay que empujarles un poco, hacerles ver que pueden conseguir grandes cosas», aseguró orgullosa de los ganadores y del resto de chavales.

Además, como defensora de la enseñanza pública y de la formación profesional, afirmó que «existe a nivel social la falsa creencia de que el que no vale, para FP, y aunque se va superando poco a poco, todavía queda camino por recorrer. Yo no hago más que encender la mecha, informar de las convocatorias, corregir los trabajos y dar mi pincelada personal», aseguró.

Un trabajo que ha tenido recompensa en estos premios, que se entregaron en el marco de una Feria sobre Ingenio. Creatividad, Tecnología y Sostenibilidad, que permitió acercar a alumnos de Educación Secundaria y de Ciclos Formativos de la Comunidad de Castilla y León a las disciplinas relacionadas con la Arquitectura y la Ingeniería de la Universidad de Valladolid. Las Escuelas de Ingeniería y la de Arquitectura de la Universidad de Valladolid se plantearon con esta iniciativa, entre sus objetivos, el fomento de las vocaciones tecnológicas entre los alumnos de secundaria, bachillerato y de ciclos formativos. Por eso, una de sus principales funciones fue dar a conocer de forma directa e interactiva la riqueza y diversidad de ámbitos de ciencia y tecnología, el amplio panorama de líneas de investigación y desarrollo existentes, así como el gran servicio a la sociedad y a la comunidad que ofrecen.

ANA HERNANDO

### MODA

## La brasileña Xuxa, a sus 53 años, vuelve a las pasarelas

A cualquiera que haya vivido su infancia entre finales de los años 80 y los 90 le sonará el «Ilari ilari ilarie... ioh, oh, oh!», un tema de la brasileña Xuxa que se hizo un hueco como cantante y presentadora en el espectáculo infantil. Actualmente, a sus 53 años, retorna al mundo de la moda y anuncia que próximamente volverá a subirse a las pasarelas.



### BODA

## Goyo Jiménez y su novia Paloma se casaron en Madrid

El humorista Goyo Jiménez y Paloma Mefer se dieron el «sí, quiero» ayer en el municipio madrileño de Lozoya. La pareja eligió un enclave al aire libre, al lado del pantano, donde sus familiares y amigos les acompañaron en este día tan especial.

### PAREJAS

## Álex de la Iglesia y Carolina Bang esperan su primer hijo

El director y productor Álex de la Iglesia y su mujer, la actriz Carolina Bang, están de enhorabuena. La pareja está esperando su primer hijo. El cineasta y la intérprete se casaron en Gerona en el verano de 2014 tras seis años de una relación que comenzó en 2008.